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             ATA Nº 022/2011 

Aos vinte e um (21) dias do mês de setembro de dois mil e onze (2011), às nove  horas e 

trinta minutos (09:30 hs), no Ginásio de Esportes da Comunidade de Pinhal Queimado, 

interior do Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores 

Vereadores para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Luiz Paulo 

Fontana, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo 

Fontana, Adriano Guarnieri, Adilson Borges da Silva, Reni Guerini Maia, Nestor 

Pompermaier, Cleber Schuster, Marildo Guerini, Vilson Cichelero e Leones Ultramari. 

Havendo quorum  regimental, o Presidente declarou aberta a Sessão e imediatamente 

convidou o Presidente do Grupo de Cavaleiros da Paz de Arvorezinha, Senhor Aristeu 

Cassoli para integrar a Mesa. Após foi prestada uma homenagem ao referido Grupo, tendo 

sido entregue uma Placa aos homenageados. Em seguida o Presidente colocou a Ata de nº 

020/2011, da Sessão Ordinária realizada no dia seis (06) de setembro de dois mil e onze 

(2011), em votação, sendo aprovada integralmente e por unanimidade.  O Vereador Cleber 

fez a leitura de um trecho da Bíblia. Em seguida o Presidente comunicou que a comunidade 

de Pinhal Queimado está reivindicando a instalação do ensino médio na Escola Estadual 

Mathilde Gehlen e a direção da escola está solicitando o apoio dos Vereadores. Diante disso, 

o Presidente fez Proposição no sentido da Câmara apoiar a iniciativa, sendo que todos os 

Vereadores votaram favoráveis a instalação do ensino médio na referida escola. A seguir o 

Presidente apresentou a seguinte pauta para a Ordem do Dia: - Projetos de Leis nº 083, 084, 

085, 086 e 089/2011; e, - Requerimentos nº 059, 060 e 061/2011. Colocada a ordem do dia 

em discussão e votação, aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 

083/2011, que “Autoriza o Poder Executivo a firmar Convênio com a Associação 

Beneficiente de Assistência Educacional do Rio Grande do Sul – ACIRS, para os fins que 

especifica.” Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 083/2011 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 084/2011, que “Autoriza a 

abertura de crédito suplementar que especifica”. Colocado em discussão, o projeto foi 

amplamente debatido contando inclusive a participação da Secretária de Administração, 

sendo que os Vereadores do PP, PMDB e PT se manifestaram contrários ao mesmo tendo em 

vista que retira verbas para as obras de abastecimento de água da Linha Quinta Roman e 

Linha Torres Gonçalves.  Já os Vereadores do PDT salientaram que os recursos para a Linha 

Quinta já foram empenhados e se necessário poderá ser feita nova suplementação repondo os 

valores ora retirados. Ao final, o Vereador Leones fez Proposição para que o projeto 

permaneça em estudo, sendo aprovada por unanimidade. - Projeto de Lei nº 085/2011, que 

“Dispõe sobre a estrutura municipal de trânsito e dá outras providências.” A Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 085/2011 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto 

de Lei nº 086/2011, que “Altera a redação do Artigo 1º e Revoga o Artigo 2º e o Artigo 3º da 

Lei 1.877, de 25 e março de 2007.” e, - Projeto de Lei nº 089/2011, que “Autoriza a abertura 

de crédito suplementar que especifica.” Colocados em discussão, o Vereador Cleber lembrou 
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que a Lei nº 1887 previa a erradicação dos pomares de laranja que apresentavam cancro 

cítrico, mas com as novas tecnologias para tratamento  não é mais necessário erradicar os 

pomares. O Vereador Leones lembrou que a lei existe desde 2007 e só agora é que o 

Executivo percebeu que a lei não vai funcionar. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu pareceres favoráveis aos  projetos. Colocados os Pareceres e os Projetos de 

Leis nº 086 e 089/2011 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Requerimento nº 059/2011, que solicita ao Prefeito Municipal que seja reconstruída a ponte 

localizada na comunidade de Torres Gonçalves, na estrada que dá acesso a propriedade do 

Senhor João de Lima, e,  - Requerimento nº 060/2011, solicitando a instalação de Lixeiras ao 

longo da RS 332, desde a Sede até a comunidade Adão Elias, nos principais acessos as 

estradas municipais e também nas paradas de ônibus, assim como realizar o recolhimento 

semanal do lixo. Ambos os requerimentos são de autoria dos Vereadores do PP, PMDB e PT. 

Colocados em discussão, o Vereador Marildo disse que é importante para o meio ambiente 

instalar lixeiras e recolher o lixo. Quanto a ponte, lembrou que o Governo Federal liberou um 

bom recurso para o nosso município e não entende como esta ponte não foi reconstruída, já 

que é muito necessária. - Requerimento nº 061/2011, de autoria de todos os Vereadores, 

solicitando ao Presidente que oficie  a RGE no sentido de fazer o afastamento da rede elétrica 

em frente ao prédio situado na Rua Luiz Dorigoni Filho, 700, nesta cidade de Arvorezinha – 

RS, de propriedade de Ederson e Eleandro Panis, tendo em vista que os fios da rede elétrica 

está próximo ao prédio, podendo causar grave acidente e também em função da referida rede 

não atender ao disposto no Plano Diretor do nosso Município. Colocado em discussão, o 

Presidente disse que a empresa responsável pela rede de energia elétrica precisa cumprir o 

Plano Diretor e também resolver o problema como medida de segurança. O Vereador Cleber 

fez Requerimento Verbal solicitando ao Executivo para  alocar recursos para a reconstrução 

da casa do Sr. Antonio Scheffer, destruída pelo deslizamento de terra devido a chuvarada  

recentemente ocorrida. A família do Antônio, residente em Lajeado Ferreira é carente e não 

dispõe de recursos para a construção da nova residência. Colocados os Requerimentos nº 059, 

060 e 061/2011 e o Requerimento Verbal em votação, aprovados por unanimidade. A seguir 

o Presidente passou a palavra a Diretora da Escola Mathilde Gehlen. De uso da palavra a 

Professora Divanei Mussio Simeoni informou que estão pleiteando a instalação do ensino 

médio na escola e um dos motivos que levaram a isso é que atualmente apenas uma escola no 

Município oferece o ensino médio e já não consegue atender a demanda. Disse que a Escola 

Mathilde Gehlen seria uma alternativa para os alunos da área rural do nosso Município e 

também de municípios vizinhos, com uma proposta pedagógica voltada para o ensino rural, 

diferente do que já existe na escola Felipe Roman Ros. Salientou também que o êxodo rural é 

visível em nosso Município e no Estado e um dos objetivos de ter o  ensino médio mais 

próximo do meio rural é justamente evitar essa migração para as cidades, já que o número de 

alunos na escola vem diminuindo ano a ano. Solicitou aos Vereadores que apóiem essa 

iniciativa e informou que esta é apenas uma das muitas Audiências Públicas que serão 

realizadas para tratar sobre esse assunto. O Presidente agradeceu a presença dos professores e 

alunos e disse que a Câmara de Vereadores apoiará e participará das audiências públicas 

http://www.camaraarvorezinha.com.br/
mailto:camaraarvore@razaoinfo.com.br


  
                                      CCÂÂMMAARRAA  MM  UU  NN  II  CC  II  PP  AA  LL    DD  EE    VVEERREEAADDOORREESS  DDEE  AARR  VV  OO  RR  EE  ZZ  II  NN  HH  AA  

  
                ““AArrvvoorreezziinnhhaa,,  CCaappiittaall  NNaacciioonnaall  ddaa  EErrvvaa--MMaattee  ee  ddoo  MMeellhhoorr  CChhiimmaarrrrããoo”” 

 

 

 

 

Rua Carlos Scheffer, 1020, centro, Arvorezinha – RS – Fone: (51) 3772-2365 – Fax: (51) 3772-2352 – CEP: 95995-000 

www.camaraarvorezinha.com.br - E-mail: camaraarvore@viavale.com.br  -   “Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas.” 

realizadas pela Escola Mathilde Gehlen.  Nada mais havendo para ser registrado, às onze (11) 

horas e quinze (15) minutos o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a 

presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente assinada. 
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